



6 Pièces

202 m²

Réf. MZIBZ0047

2 625 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous ouvrons les portes de ce magnifique appartement familial de plus de 200 m2 offrant une vue imprenable sur l'océan et l'hôtel du Palais. Émergé dans l'histoire de Biarritz, au cœur d'une résidence d'époque avec concierge et ascenseur, ce bien particulièrement lumineux aux volumes exceptionnels invite à la quiétude. Bénéficiant d'une triple exposition, ce bien de grande qualité se compose d'une grande entrée desservant deux suites dont l'une avec baignoire et vue sur l'océan, d'une cuisine indépendante aménagée, de deux salles de bains, de deux saunas, d'une pièce de vie en rotonde ...

We're opening the doors to this magnificent family flat of over 200 m2 with sea view and perfect sight of Hôtel du Palais. Set in the history of Biarritz, in a classy building with concierge and lift, this particularly bright property with exceptional volumes invites you to relax. Benefiting from triple exposure, this high-quality property comprises a large entrance hall leading to two suites, one of which has a bathtub and ocean views, a separate fitted kitchen, two bathrooms, two saunas, a rotunda-style living room with five large windows opening onto a balcony ideal for enjoying an aperitif ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

